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Bundestag soll auf Bahn-Öko-Tickets umstellen

Zur Einführung der Umwelt-Tickets "Bahn.corporate Umwelt-Plus" für
Großkunden durch die Deutsche Bahn AG erklärt der stellvertretende
vorsitzende der SPD-Bundestagsfraktion Ulrich Kelber:

Die Deutsche Bahn setzt mit der Einführung von Umwelt-Tickets für Großkunden
ein starkes Signal in Richtung verstärkter Ausbau der Erneuerbaren Energien.
Ulrich Kelber fordert, dass der Bundestag als Großkunde vollständig auf die
Umwelt-Tickets umstellt.

 

Die Deutsche Bahn AG setzt mit der Einführung von Umwelt-Tickets für
Großkunden ein starkes Signal in Richtung verstärkter Ausbau der Erneuerbaren
Energien, was wir nur begrüßen können. Der geringe Aufpreis für die CO2-
neutralen Großkundentickets zeigt aber auch, dass die Bahn heute schon ohne
wirtschaftlichen Schaden vollständig auf Erneuerbare Energie umstellen könnte.
Sie sollte dies deshalb so schnell wie möglich tun und damit den eigenen
Anspruch, klimafreundlichstes Verkehrsmittel zu sein, weiter zu unterstreichen.

 

Da der Deutsche Bundestag ebenfalls Großkunde der Bahn ist, sei es durch die
Netzkarten für die Abgeordneten oder die Informations- und Besuchsfahrten für
interessierte Bürgerinnen und Bürger, habe ich Bundestagspräsident Lammert
gebeten, die Bahnkarten des Bundestages ebenfalls vollständig auf die Umwelt-
Tickets der Deutschen Bahn AG umzustellen.

 

http://www.spdfraktion.de/node/29109
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